

# Con recursos del GORE cambiarán la totalidad de camas del Augusto Riffart

Gobierno Regional firmó un convenio con el Servicio de Salud Chiloé para ejecutar un proyecto por 729 millones de pesos para reponer mobiliario del principal centro asistencial de la provincia.

Carolina Larenas Faúndez  
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

La firma de un convenio entre el Gobierno Regional de Los Lagos y el Servicio de Salud Chiloé permitirá la reposición del mobiliario clínico del Hospital de Castro, lo que representará una inversión de 729 millones 785 mil pesos.

A lo menos 15 años es la data de los actuales equipos con que cuenta el recinto asistencial de referencia de la provincia, por lo que ya había cumplido con su vida útil y es necesario cambiarlos.

De esta forma, con los recursos aportados por el Gobierno Regional se adquirirá 9 catres clínicos manuales para pacientes de siquiatria, 106 mesas de alimentación para pacientes, 88 veladores clínicos, 77 catres clínicos eléctricos de cuidados medios, 14 para cuidados intermedio y 4 para cuidados intensivos.

En la dirección del Augusto Riffart se realizó en los últimos días la firma del convenio entre las partes, instancia en la que se destacó que ahora el Servicio de Salud Chiloé podrá concretar la compra del mobiliario.

Alejandro Santana, go-



ESTA SEMANA SE FIRMÓ EL CONVENIO QUE PERMITIRÁ EJECUTAR LA INICIATIVA.

bernador regional, indicó que "son recursos para la reposición de catres clínicos que son más de 100, veladores. Lo más importante es que estamos entregando una modernización, al poder renovar todo este equipamiento, que el usuario final, que son los pacientes, lo van a valorar".

Del mismo modo, comentó que "igualmente es una forma de dignificar la salud pública y poder fortalecer nuestros servicios de salud y, en este caso, el Hospital de Castro; así es que estamos muy contentos son

**15**  
años tienen el equipamiento que es actualmente usado en el recinto de referencia.

casi 800 millones de pesos los que financia en un 100% el Gobierno Regional y este es parte del plan de apoyo que el Gobierno Regional tiene para la salud pública de la Región de Los Lagos".

A su vez, Marcela Cárc-

mo, directora del Servicio de Salud Chiloé, manifestó que "este proyecto lo elaboró el Hospital de Castro y lo gestionó el servicio, ahora obtiene el financiamiento y nosotros vamos a hacer la compra y es un agrado para los pacientes, como también para los clínicos porque eso facilita la atención de los pacientes".

## DOTACIÓN

La ingeniera comercial recordó que cuando se concretó la última normalización del centro asistencial se adquirió mobiliario



EL HOSPITAL DE CASTRO ES EL BASE DE LA PROVINCIA.

que no se había repuesto, así es que ya tiene su vida útil cumplida.

"Estos dineros nos va a permitir mejorar toda la dotación de camas del Hospital de Castro, así es que agradecemos por el compromiso del Consejo Regional por financiar proyectos de salud", evidenció.

Por su parte, Carlos Perales, director (s) del Augusto Riffart destacó que este proyecto representa "un gran beneficio para nuestros pacientes porque les podemos brindar atenciones de mejor calidad, con mayor seguridad y eso claramente siempre nos agrada. El mobiliario está con su vida útil cumplida y muchos de ellos no en la mejor forma, pero

hemos debido seguir usándolos porque los pacientes lo requieren, así es que agradecemos profundamente porque ahora estamos pronto a ver los frutos".

Quien también formó parte de la firma del convenio fue el consejero regional chilote Freddy Gallardo (indep. pro UDI), tras lo que comentó que "de lo que maneja el erario nacional, los 16 gobiernos regionales de este país manejan el 2,07% de lo que hacen los ministerios, es una ínfima parte; sin embargo, se hace un esfuerzo grande, con mucha focalización, para que los recursos lleguen a los lugares donde provoquen impacto". ☺